

Cuba rememora el atentado terrorista al vapor La Coubre



Explosión del vapor francés La Coubre

La Habana, 4 marzo (RHC) El presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel, recordó en su cuenta en X, a las 101 víctimas y a las más de 400 personas que quedaron mutiladas en el atentado terrorista a La Coubre, el 4 de Marzo de 1960.

Del dolor y la indignación popular brotó la consigna en la voz de #Fidel: #PatriaOMuerte", hoy inseparable de una convicción profunda: "¡Venceremos!", escribió el mandatario cubano en la plataforma.

En la misma red social el primer ministro Manuel Marrero aseguró que la explosión del vapor La Coubre, fue uno de los tantos actos terroristas orquestados para derrocar a nuestra Revolución.

"Dos explosiones estremecieron a la capital de nuestro país, dejando un alto saldo de muertos y heridos. Cuba no olvida."

Por su parte el canciller cubano Bruno Rodríguez señaló en la misma red social, que a 64 años del sabotaje al vapor francés La Coubre nuestro lema siempre será ¡Patria o Muerte!

“Sabotaje al vapor francés La Coubre en el puerto de La Habana hace 64 años nos recuerda que, ante el odio y las acciones terroristas que pretenden destruir a nuestra Revolución y su labor humanista, nuestro lema será siempre de ¡Patria o Muerte! ¡Venceremos!”

En el trágico atentado la voz de Fidel se levantó con la consigna de ¡Patria o Muerte!, ¡Venceremos!

El buque arribó a la capital cubana con armamento y municiones adquiridos en Europa occidental por la naciente Revolución para su defensa frente al incremento de las agresiones desde Estados Unidos.

En su empeño de liquidar el proceso de transformaciones iniciado el 1 de enero de 1959 en la isla, el Gobierno estadounidense estimuló la subversión interna a través de acciones encubiertas de la Agencia Central de Inteligencia y las amenazas de agresiones que se concretaron un año después.

A la primera explosión, ocurrida mientras se efectuaba la descarga del buque, siguió otra que alcanzó también a las personas que acudieron en ayuda de los afectados.

Al día siguiente de los sucesos, el 5 de marzo, el Comandante en Jefe Fidel Castro mostró pruebas de la implicación del Gobierno de Estados Unidos en el crimen y pronunció por primera vez la frase de Patria o Muerte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348860-cuba-rememora-el-atentado-terrorista-al-vapor-la-coubre>



Radio Habana Cuba